



Campamento medioambiental de 4º de Primaria en Matallana, aprendiendo sobre nuestro entorno natural e histórico.

Así os lo contamos desde el Teso

COLEGIO VIRGEN DE LA VEGA

El colegio Virgen de la Vega tiene más de 50 años de historia. Debe su nombre a su antigua localización: el barrio de La Vega, desde donde se trasladó en los años 70 a su actual ubicación en el Teso de la Feria, al lado del Parador de Turismo de la ciudad.

A partir del próximo curso el colegio contará con un aula mixta para el primer ciclo de educación infantil de uno a tres años, algo novedoso que afrontamos con mucha ilusión.

Nuestra sección bilingüe en inglés, en ciencias naturales y en plástica se enriquece con una auxiliar de conversación nativa que acerca la lengua extranjera a los niños de una manera mucho más real y dinámica. El alumnado que, por circunstancias varias, tiene dificultades para seguir el programa bilingüe, sale de dicho programa recibiendo las asignaturas en castellano, ya que se trata de ofrecer una educación flexible de acuerdo a las posibilidades de cada alumno.

Si por algo apostamos en nuestro cole es por una educación integral. Queremos niños que aprendan bien y que tengan un buen nivel, pero por encima de todos buscamos y queremos alumnos felices, que cada ma-

El CEIP Virgen de la Vega es un centro situado en el Teso de la Feria, oteando la ciudad de Salamanca, y trabajando por una equidad educativa con metodologías activas



Arriba, Esther Vaquero vuelve a su cole para ser entrevistada por alumnos y alumnas del centro.

Arriba a la derecha, el alumnado de Infantil celebra el Día del Agua con estas divertidas máscaras.

A la derecha, nuestro huerto "La Vega Verde" empieza a dar sus frutos gracias a los cuidados de los niños/as del cole.

